Aplazamiento y FAFSA

Algunos estudiantes aplazan la universidad para completar un servicio humanitario, religioso o militar después de la escuela secundaria. Si no planea comenzar la universidad inmediatamente después de la graduación de la escuela secundaria...

Lo que recomendamos:

Presente la FAFSA el otoño de su último año de secundaria incluso si no está planeando asistir a la universidad de inmediato.

Por qué lo recomendamos:

- La presentación de su FAFSA como un estudiante mayor hace que el proceso de renovación sea mucho más fácil cuando decide inscribirse en la universidad.
- Si tiene tiempo para un semestre de la universidad antes de su misión religiosa, servicio militar, o servicio humanitario, puede ser elegible para la ayuda financiera.
- Si sus planes cambian repentinamente (por ejemplo, debido a una lesión inesperada) estará listo para asistir a la universidad.
- Debido al importante papel que la FAFSA puede desempeñar en algunas becas (especialmente la beca <u>Utah Opportunity Scholarship</u>), debe presentar su solicitud temprano para ser considerado para esos premios. Tiene posibilidad de aplazar o diferir sus becas.

Cuando regrese del aplazamiento:

Si completa la FAFSA (o crea un ID de FSA) anote su información a continuación y guárdela en un lugar seguro para cuando regrese. Esto puede ayudarlo a evitar las complicaciones de contraseñas olvidadas, nombres de usuario, correos electrónicos y otra información cuando regrese. También le recomendamos que escriba la información de la cuenta de sus padres.

ID de FSA Nombre de usuario:
ID de FSA Contraseña:
Correo electrónico asociado con la cuenta:
Número de teléfono asociado con la cuenta:
Pregunta de desafío Respuesta 1:
Pregunta de desafío Respuesta 2:
Pregunta de desafío Respuesta 3:
Pregunta de desafío Respuesta 4: